

Zauberhafte Eröffnung

Magische Momente mit jahrhundertealter Geschichte im Restaurant „Zum Praterzauber“.



V. l.: Alexander Nikolai (Bezirksvorsteher 2. Bezirk), Alexander Ruthner (Geschäftsführer der Pratergesellschaft), Prater-Gastronom Paul Kolarik und Ernst Nevrivy (Bezirksvorsteher 22. Bezirk)



Die Eröffnung am 8. September glänzte mit Showelementen



Musikalische Unterhaltung von SaxoBen

Katharina Schiffl

Eine Familie mit russischen Wurzeln, die sich fantastisch in Österreich integriert hat. Die Gastronomiefamilie in dritter Generation mit Standorten u.A. am Naschmarkt hat jetzt den neuen kulinarischen Hotspot im Wiener Prater eröffnet. Der Wiener Prater ist um eine Attraktion reicher geworden.

Mit der Eröffnung des Restaurants „Zum Praterzauber“ wird eine lange Tradition fortgesetzt. Seit gut 250 Jahren steht an dieser Adresse in Wien Genuss an erster Stelle. Bereits seit 1782 gehört dieses Lokal unter unterschiedlichen Namen zur kulinarischen Erlebniswelt der österreichischen Hauptstadt. In den 1860er-Jahren schlug die Location bis in die 1930er-Jahre eine neue Richtung ein: Konzerte und Schauspiel sorgten nun für Unterhaltung. Heute erfreuen sich die Besucher an kulinarischen Highlights. Das Restaurant „Zum Praterzauber“, das am Vorplatz des Wiener Praters liegt, überzeugt mit Köstlichkeiten der Wiener Küche, kombiniert mit internationalen Speisen.

Bei der gelungenen Eröffnung am 8. September feierten die Bezirksvorsteher **Ernst Nevriy** (22. Bezirk) und **Alexander Nikolai** (2. Bezirk), **Rosi Blecha**, **Gery Keszler**, **Viktor Gernot**, Staatsopernsängerin **Zoryana Kushpler**, Designer **Thang De Hoo**, Modeguru **Wolfgang Reichl**, „Licht ins Dunkel“-Chefin **Eva Radinger**, der Geschäftsführer der Pratergesellschaft **Alexander Ruthner**, der Präsident des Praterverbands **Stefan Sittler-Koidl**, Prater-Gastronom **Paul Kolarik**, Juristenverbandspräsident **Dr. Alexander Scheuwimmer**, Verwaltungsrichter **Reinhard Hohenegger**, **Harald** und **Mausi Serafin**, **Ekaterina** und **Christian W. Mucha**, **Heimo Turin** und Miss Europa **Beatrice Körmer**, **Brigitte Glock** und Gatte **Erich Straub**, **Robert** und **Stefanie Glock**, Bauherr **Martin Lenikus**, Miss Austria **Linda Lawal**, Mister Austria **Roman Schindler**, Unternehmerin und Ex-Staatssekretärin **Christine Marek** und Immobilien-Tycoon **Jamal Al Wazzan**.



V.l.: Rosi Blecha, Eva Radinger (Geschäftsführerin „Licht ins Dunkel“) und die ÖVP-Politikerin Christine Marek



Wolfgang Reichl, gastronomisch vereint mit Designer Thang De Hoo



Gery Keszler, Marika Lichter und Viktor Gernot



Ekaterina und Christian W. Mucha



Zoryana Kushpler und Michael Bron